ジュエリー文化史研究会からのお知らせ-185-2015.11.11

◎展覧会情報「黄金伝説展─古代地中海世界の秘宝」一露木宏

JC 誌最終号の入稿が済み、やっと西洋美術館の黄金伝説展を見に行くことができました。

http://www.nmwa.go.jp/jp/exhibitions/2015gold.html

古代ギリシャ、トラキア、エトルリア、古代ローマのジュエリーが これまでにないスケールで一堂に見られる、ジュエリー関係者には 見逃すことのできない展覧会です。

私が特に注目したのは、入ってすぐのブルガリア北東部の都市 バルナ近郊で発見された今から 6,000 年以上も前の、世界最古の 金ジュエリーです。

金ビーズのネックレス、金の腕輪、指輪、耳飾り、そして金の飾り板のついた二枚貝の腕輪、カーネリアンのビーズなど、とても6,000年前のものとは思えないほどの輝きと存在感です。この展示に引き付けられ、しばらくの間そこを動けないほどのインパクトでした。(こんな経験ははじめてです)

その他、エルトリアの見事な粒金細工のブレスなど見所は たくさんあります。ぜひ、足を運んでください。

※JC 誌最新号にはこの展覧会を監修した青柳正規さんの インタビュー記事が出ています。こちらの方もご覧ください。

ジュエリー文化史研究会 http://www.j-bunka.jp/ ※このメールアドレス(j-bunka@jj-craft.com)には返信できません。 ※返信の必要のある方は、以下のアドレスにメールを送ってください。

日本宝飾クラフト学院 info@jj-craft.com 幹事戸倉博之 spina@precious-chroma.com